

NH Catania Centro Piazza Trento

L'hôtel est situé à proximité du centre-ville historique (une vingtaine de minutes à pied par la Via Etnea, l'artère principale piétonne); le Corso Italia devant l'hôtel mène à la mer (également une vingtaine de minutes à pied).

Les chambres sont modernes, avec plancher en bois. Il y a des doubles et des twins, avec bain ou douche (la majorité). Elles sont équipées d'une bouilloire avec plateau de courtoisie et de pantoufles. Bon internet gratuit. L'hôtel dispose d'un ascenseur et de chambres accessibles aux personnes à mobilité réduite. Il y a une salle de sport.

Accès depuis l'aéroport : soit le bus de l'aéroport qui s'arrête devant l'hôtel (Alibus, circule toutes les 25 minutes et coûte 4€; le trajet dure env. 25/30 minutes) , soit un taxi (éventuellement à partager ; prix fixe 22€ ; le trajet dure entre 15 et 20 minutes).

L'aéroport est desservi par les compagnies suivantes : airBaltic, Air Europa, Air France, Austrian, Brussels Airlines, Easyjet, Iberia, ITA, KLM, Lufthansa, Luxair, Ryanair, Swiss, TAP Air Portugal, WizzAir.

The hotel is located close to the historic city centre (around 20 minutes' walk on the Via Etnea, the main pedestrian street); Corso Italia starts a few steps from the hotel and leads to the sea (also around 20 minutes' walk).

The rooms are modern, with wooden floors. There are doubles and twins, with bath or shower (the majority). They are equipped with a kettle with tea and coffee making facilities and slippers. Good free internet access. Accessible rooms and lift available. There is a gym.

Access from the airport: either the airport bus, which stops in front of the hotel (Alibus, runs every 25 minutes and costs €4; journey time approx. 25/30 minutes), or a taxi (possibly shared; fixed price €22; journey time 15-20 minutes).

The airport is served by the following airlines: airBaltic, Air Europa, Air France, Austrian, Brussels Airlines, Easyjet, Iberia, ITA, KLM, Lufthansa, Luxair, Ryanair, Swiss, TAP Air Portugal, WizzAir.